

UNIS POUR L'AVENIR DE LA HAUTE-SAÔNE

« Road to Rome »

20 ans de l'association européenne des Chemins de la Via
Francigena

Mercredi 14 juillet 2021

Discours de M. Laurent BAILLY
Conseiller départemental du Canton de Gray

Monsieur le Président de la Communauté de communes,
Monsieur le Maire,
Monsieur/Madame le/la représentant-e de l'Etat,
(en fonction des présents)
Madame, Monsieur,

Je tiens en premier lieu à excuser le Président du Département Yves KRATTINGER pour son absence parmi nous aujourd'hui.

Je sais qu'il aurait aimé être à Champlitte pour accueillir en Haute-Saône les marcheurs venus des quatre coins de l'Europe pour effectuer ce valeureux périple.

C'est donc en son nom que je vous souhaite à tous la bienvenue !

C'est avec un grand plaisir que je découvre aujourd'hui l'association européenne des chemins de la Via Francigena à l'occasion de ses 20 ans. Si je n'ai encore jamais eu l'occasion de participer à l'une de vos marches, j'apprécie grandement le travail effectué par l'équipe qui siège à Champlitte pour relier notre territoire à ses voisins et au reste de l'Europe !

Cela fait maintenant plusieurs années que le Département répond présent pour soutenir les projets de l'association. Je pense par exemple à l'organisation du colloque en 2018, qui, on me l'a rapporté, avait déjà été un franc succès.

Cette année, après la crise sanitaire mondiale que nous avons connue, et qui nous a tous isolés les uns des autres, il était d'autant plus important de recréer des liens, et c'est indubitablement ce qui est accompli dans ce voyage entre Canterbury et Rome, qui relie les peuples entre eux et qui place la Haute-Saône au cœur de l'Europe.

La valeur de cette démarche est indéniable et s'intègre sans peine à l'idée de retrouvailles festives que le Département a souhaité véhiculer à travers l'opération « été 2021, ensemble ».

Les Haut-Saônois avaient besoin de retrouver la joie des grands événements estivaux, et quoi de mieux pour cela que d'offrir l'hospitalité aux participants de la « Road to Rome » !

Je vous souhaite à tous un très beau séjour sur les chemins de Haute-Saône ; n'hésitez pas à revenir !